ASSOCIATION POURQUOI PAS MOI

Gar

ORGANISATION ET ANIMATION D'ATELIERS DE SENSIBILISATION FAVORISANT LE DIALOGUE ENTRE HANDICAP PHYSIQUE ET SOCIAL

Pyrénées

Pyrénées-Orientales

Pamiers

Fondée en 2008, l'Association Pourquoi Pas Moi a comme objectif l'accès aux droits, à l'accessibilité et à la participation sociale des personnes en situation de handicap visuel en Ariège. L'association propose des activités adaptées aux personnes malvoyantes et non-voyantes, sensibilise la population ariégeoise au handicap en participant à des manifestations ou en organisant des séances d'information, et mène des actions sur l'environnement sur son territoire.

Depuis 2014, l'association a lancé un projet, appelé « La Différence et Nous », qui consiste, pour ses bénévoles en situation de handicap, à sensibiliser au handicap des élèves d'une classe de 3ème pris en charge par l'Établissement Régional d'Enseignement Adapté (EREA) en raison de leurs troubles de l'apprentissage (difficultés scolaires souvent associés à des difficultés sociales).

Au travers des sept ateliers proposés et animés par les bénévoles en situation de handicap tout au long de l'année, les « jeunes » découvrent le monde de la déficience visuelle et prennent connaissance des difficultés inhérentes au handicap. De plus, comme les bénévoles et les élèves sont victimes de préjugés (en raison d'un handicap physique ou d'un handicap social), cette initiative garantit une mixité sociale pour que chacun se questionne sur ses représentations et son acceptation de la « différence ».

ASSOCIATION POURQUOI PAS MOI
7 bis rue Saint Vincent BP 20170
09104 PAMIERS CEDEX

Site Internet: www.appm09.asso-web.com

